

■ CENTRO CULTURAL UNIVERSITARIO CASA DE PORRAS – CASA DEL ESTUDIANTE

La consolidación del Centro Cultural Universitario Casa de Porras se debe a la gran labor social que realiza, tanto por su oferta formativa como por la oferta cultural. El Centro no está cerrado a la comunidad universitaria, sino que da acogida a todo aquel que desee colaborar y participar de la actividad del Centro como instrumento de apertura a la sociedad.

Esto se hace plasmar en el número de matrículas obtenidas durante el curso académico 2014/2015, que reflejan que a pesar de la crisis económica que sufrimos el dinamismo, profesionalidad y dedicación de todos los que concurren en la oferta formativa del Centro resalta y se hace de valer. Más de 2.200 matrículas en los diversos talleres proporcionados por Casa de Porras de fines variados, desde fotografía hasta cata de vinos, hacen un atractivo catálogo de talleres que un año más mantienen el precio público de 52.5€.

Por otro lado, la Casa del Estudiante ha seguido desarrollando su labor como espacio expositivo en el que cualquier estudiante puede dar a conocer su obra artística. En este curso académico han sido 9 las exposiciones que han tenido lugar y que permiten acreditar que el Centro se ha constituido en un reconocido espacio de vanguardia para artistas noveles y algunos experimentados que repiten experiencia después de su buena acogida.

Por último, resaltar que cada uno de los alumnos matriculados que han querido colaborar han podido exponer los resultados de sus artesanías o incluso, realizar muestras en el aula Magna de la Facultad de Ciencias. Un espectáculo esperado y con muy buena acogida en la comunidad universitaria.

➡ *(Ver Anexo 1.1.4)*